

洪水報道：ラスメイ・カンボディア

	水位報道	行政機関報道	洪水関連報道 (プノンペン市)	洪水報道 (地方)	支援状況
9月2日	チャトモク観測所水位： 10.36m				
9月4日	チャトモク観測所水位： 10.50m (プノンペン市警戒水位： 10.40m)		チュルイチュンバー地区長が、同 地区住民に対して警戒宣言		
			チュルイチュンバー地域場防補強 作業		
			バンチュンブン提、コップスロウ 提異常なし		
9月5日	チャトモク：10.65m			ストウントレンの水位 14cm 下がる。	
9月6日	チャトモク：10.67m	国家災害対策委員会、洪水被害 総額 600 万ドルと説明。		コンボンチャム州コンボン チャム市中央市場浸水。	
				クラチェ市街浸水	
				CNN：中国南部、ラオスの 雨	
			水資源省、プノンペン市周辺の監 視、土嚢袋 10 万袋を準備。	コンボンチャム州、4人が死 亡。水死3人、毒蛇による 死者1人	
				プレイベン州、船の転覆で 6人死亡	
				タケオ州、7人水死。	
9月7日	チャトモク：10.75m	公共事業省、浸水期間中の国道 上の大型車通行禁止を発表。		プレイベン州、川沿い道路 (国道 11 号線) 崩壊寸前。	
9月8日	チャトモク：10.84m	国家災害対策委員会、今回の洪 水で 36 人死亡、7月の洪水と併 せて 51 人が死亡。 通算 2 回の洪水の被害総額は、 600 万ドル。 チュルイチュンバー地区へ、20 万?のガソリンを支給。	チュルイチュンバー地域に、MP および軍兵士 2500 名を配置。 土嚢 46000 袋使い切る。	プレイビツヒャ州、国道 67 号線プレイビツヒャ市近郊 27km 通行困難。	
		プノンペン市洪水防止対策委員 会 (委員長：ルム・キエンハオ	バンチュンブン提での水位、 4.85m。	国道 7 号線 (バチャイ郡) では、兵士 4000 名が土嚢作	

		水資源気象大臣) を設置。 水資源省声明。 「現在カンボディアは、季節風の影響を受け不安定な状態である。メコン河、サップ河の各観測所では、水位上昇が確認されている。」		業、	
9月9日	チャトモク : 10.89m				
9月11日	チャトモク : 10.91m	国家災害対策委員会の発表 「これまでに洪水の影響で死亡したのは、74名となった。全国13州が被害を被っている」		バンティーン・ミンティーン州社会事業庁、1030世帯に103トンの米を支給。	
				コンボントム州、ストウンサエン郡で国道6号線10m区間で越流。	
				コンボンチャム州、バティアイ郡国道6号線トロス橋付近で道路に亀裂。	
9月12日	チャトモク : 10.99m			国道1号線、25-30km、41-43km、51-53kmの区間で越流の恐れ有り。	
9月13日	チャトモク : 11.05m				
9月14日		首相、カンダル州ルバイアエム郡の洪水被災者2023世帯10551人に対して食料等を支給。 首相談話 「コップスロウ提は、80cm余裕がある。バンチュンブ提も問題ない。例外は、コンボンスプーからの降雨による水である。」		カンダル州、被災人口70053名。	

9月16日	チャトモク：11.12m	9月16日午前1時30分頃、国道1号線キンスバイ郡の2箇所を破壊。 首相談話 「国道1号線の破壊により、プレイベン州やネアックルンの住民に困難をもたらすことになるが、これによってプノンベンが危機を逃れることについては理解して欲しい」 シハヌーク国王帰国 国会：国民救済のための特別委員会設置（委員長グーン・ニユル国会第二副委員長）して、支援を募る。		国道1号線の破壊により、電話線も切断されている。	JICA：テント布団等の物資187000ドル相当を支援。加えて、国家災害対策委員会に100000ドルを支援。
9月17日				コンボントム州ストゥンサエン郡、少年ワニに噛まれる。	
9月18日	チャトモク：11.13m	国家災害対策委員会発表 「全国で、30万世帯が被災」 「民家107314戸浸水」 「1967棟倒壊」 「31107世帯の住民が避難」 「119953ヘクタールの水田に被害」 「100人を越す死者」			イギリス：37万ドル支援を決定 国際赤十字：190万ドル規模の募金を募る。 上院議会：米3000トン準備 オーストラリア：53万オーストラリアドルを支援
9月19日	チャトモク：11.17m	AFP通信 全国17州が浸水被害。 119695ヘクタールの水田が浸水 119名が死亡 296701世帯1418125名が被災 被害総額は5000万ドルと推定される。 ただし、道路橋梁の被害は含ま			

		れていない。			
9月20日	チャトモク：11.19m				
9月21日	チャトモク：11.19m コップスロウ堤防：11.32m				
9月22日	チャトモク：11.20m コップスロウ堤防：11.35m	これまで、水資源省はこの堤防強化作業を行っており、住民には土嚢1袋を運べば300リエルを支払うと言う方法を取って、人手の確保を行った。また経済・財務省は、この堤防強化のために水資源省に対して1億3,000万リエルの資金を支給している。	ストゥントラエン（ストゥントレン）州、クラチェ州、コンボンチャム州では水位が下がりはじめている。国道1号線の洪水被害地域でも、水が引きはじめている。	タカエウ（タケオ）州内でもこの洪水によって一部の地域が被害を受け、民家130棟が崩壊し、3,112世帯の住民が避難を余儀なくされている。また苗床1,042ヘクタール、水田32,474ヘクタールが被害を受けた。国道2号線合計19km、地方道路合計231km、貯水池21カ所が壊れた。また寺院45カ所、学校47カ所、民家15,108棟が浸水した。	
9月23日	チャトモク：11.20m		プノンペンのモップ・サルン副市長は22日午後、「プノンペンの水位は下がりはじめた。この意味は、プノンペン市がこれまでの洪水の恐怖から逃れたと言う事である」と語った。	クラチェ州では、今年に入って2回にわたる洪水が起り、多くの村で民家や耕作地、水田等に被害が及んだ。特にメコン河沿いのソンポー郡、クラチェ郡、ブラエックプロソップ郡、チョローン郡で被害が広がった。被害を受けたのは16,533世帯82,411人で、特に大きな被害を受けたのは12,643世帯66,304人であった。また12人が水死した。水田の稲8,407ヘクタール、苗床422ヘクタール、その他農作物1,927ヘクタールが	日本政府は、174,980ドルをカンボジアの洪水被害支援として送る事を決定した。駐カンボジア・日本大使館によると、この人道支援は国王及びカンボジア赤十字を通じて送られる。9月22日の日本大使館の情報によると、この支援のうち80,100ドルは、カンダール州、プレイヴェーン州、タカエウ（タケオ）州、コンボンチャム州、コンボンチュナン州、コンポントム州、シエムリアップ州等の洪水被災5,000世帯への支援

				被害を受けた。地方道路 64,611m、橋 18カ所、堤防 14カ所、水槽 1カ所、水門 7カ所、学校 143棟、寺院 29カ所、病院 5カ所、公共施設 3カ所が浸水被害を受けた。これらの被害を金額にすると、およそ 169億 8,000万リエル、米ドルにして 400万ドルに相当する。	物資購入資金として、国王宛てに送られる。一方 94,880ドルの資金は、洪水により家屋が崩壊した 1,000世帯及び家屋の浸水被害に遭った全国 13州 5,000世帯の支援物資購入に使用される。日本政府は 9月 14日にも 461,980ドル相当の支援を寄せている。韓国政府も 20,000ドルの緊急支援を行う事を決定した。これによって洪水被災者のための支援物資購入が行われる。
9月 24日	チャトモク : 11.18m		プノンペン市によると、メコン河上流の水位は下がり始めている。だがこの洪水により全国で 137名が死亡し、18州・市が洪水被害を受けた。被害総額は 5,000万ドルに及ぶと見られている。	バッドンボン (バタンバン) 州 トモーコール郡の ニッコムプレアシハヌ村では、洪水によって住民 219世帯が自宅から出て避難生活をしている。バッドンボン (バタンバン) 州 MP のバオ・ヴァンナ司令官は 18日、「現在村には州警察 230名、政府軍関係者 400名、州関係者、公共事業庁が出動し、同村に脅威を与えている洪水防止対策に当たっている」と語った。この地域で洪水被害に遭ったのは 794世帯 4,252名であるが、400世帯が家を追い回している。またこのうちニッコ	

				<p>ム寺に避難する事が出来た家族は219世帯だけである。一方サップ湖の洪水について地元関係者は、サップ湖は9月10日頃から水位が上がり出し、幅5,800mある湖の周りにある堤防を越えてしまったと言う。また、9月12日から19日までの間に水位は0.51m上昇し、堤防よりも1.5m高いと言う状態になった。また、ストウンサエン(川)の水はサップ湖に入り込んでいる様子はないが、川の水位と湖の水位は同じ位の高さであると言う。</p>	
				<p>コンボンチュナン州のソー・ピリン知事は、「コンボンチュナン州内の6つの郡で、洪水被害を受けたのは33町(151村)である。そして住民20,335世帯が食糧困難に陥っている他、洪水により水田6,629ヘクタールと民家15,131棟が破壊された」と語った。</p>	
9月25日	<p>チャトモック : 11.14m コップスロウ池 : 11.18m</p>				<p>イギリス政府は9月25日、国際赤十字に対して100万ポンドを支援する事を決定した。駐カンボジア・イギリス大使館によると、イギリス政府は先週にカンボジアへ250,000ポンド(375,000</p>

					ドル相当)、ヴェトナムへ150,000ポンド(225,000ドル相当)の支援を行うとしていた。そして今回、600,000ポンド(900,000ドル相当)の支援を行う事を決定した。
9月26日				<p>ブン・ネーン州知事は25日、電話を通じて「スヴァーイーリエン州の水はまだ引いていない。この2日間、州市街ではこしの高さまでの浸水が続いている。23,574ヘクタールの苗床が被害を受け、2万世帯が避難生活を送っている」と語った。州知事はまた、洪水被害を受けた全国17州のうち、スヴァーイーリエン州が一番被害が大きいとする。なぜなら困難な状況はこれから始まるからである。食糧が不足し、薪が不足する事が予想される。浸水被害が大きい郡は、コンボンロー郡、スヴァーイーチュロム郡、ロミアハエック郡、チャントリア郡である。また州内では2人が水死、1人が宛にかまれて死亡した。</p>	
9月27日	<p>チャトムク：11.11m コップスロウ堤防：11.41m ポントンボン堤防：5.18m</p>		<p>プノンペン市は26日、「メコン河上流の水位は下がっており、プノンペンでも先日まで11.20mあった水位が11.11mに下がった」</p>	<p>コンボントム州からの情報によると、25日に13.63mであった川の水位は、26日も同じ状態を保っていると言</p>	<p>WFPでは、カンボジアの洪水被災者救援として、現在確保されている1,500トンの食糧に加えて更に15,000ト</p>

			<p>と伝えた。マン・チューン氏によると、王宮前の水位も下がり、チュラオイチョンヴァー地域も危険な状況から脱したと言う。だがコップスロウ堤防の水位は少しずつ上がっており、11.41mに達した。一方ポントンボン堤防でもと、25日に比べて0.04m上がっている。</p>	<p>う。ストウンサエン（川）の水がサップ川と共に溢れ出し、同州の道路は浸水している。国道6号線では、先週末から3個所でサップ川の水が流れ込んでいる。これらのカ所では州が人員を派遣して警戒に当たらせている。</p> <p>コンポート（カンポット）州からの情報によると、9月25日までに州内3個所で浸水被害が起きた。そして現在もなお水位は上がっており、住民11,551世帯が被害を受け、このうち4,330世帯が避難をした。これまでに4人が死亡、水田14,769ヘクタールが被害を受けた。</p> <p>バッドンボン（バクタンバン）州からの情報によると、9月24日にソー・ケー副首相が支援物資を送り、603世帯の住民を対象に1世帯当たり米25kg、現金1万リエルを支給した。バッドンボン（バクタンバン）州ではこれまでに水田30,300ヘクタールが被害を受けており、このうち8,800ヘクタールが全面的に破壊された。</p>	<p>ンの食糧を集めるため、各国、国際機関に支援を呼び掛けている。WFPは初期緊急援助として50万人の被災者に食糧支給を行う事を考えている。カンボジアでは、これまでの洪水によって180,000ヘクタールの水田が被害を受けたとされている。また国内で特に被害が大きかったのは、コンポンチャム州、カンダール州、プレイヴェーン州、タケウ（タケオ）州等であった。</p>
					<p>日本政府は100,000ドルの追加支援を国家災害対策委員</p>

					<p>会に送る事を決定した。9月26日、山本臨時大使により国家災害対策委員会のパウ・サミー氏に10万ドル分の証書が手渡された。この資金は、ブレイヴェーン州の洪水被災者救済のための食糧購入に使用される。日本政府は被災者支援呼び掛けに応じて直ちに35万ドルの支援を行い、2回目におよそ3万ドル、そして今回10万ドルの支援を行った。同日午後、国家災害対策委員会は韓国政府から20,000ドルの支援を受けた。パウ・サミー氏は、日本政府及び韓国政府に対して、フン・セン首相の呼び掛けに即時に応じてくれた事に感謝を示した。</p>
					<p>9月25日、WFPは声明を発表し、「UNDP、UNICEF、WFP、FAO、WHOはカンボジアの洪水被災者救援として薬、食糧、定住地、種もみ等の確保・支給活動を支援する」とした。WFPは現在確保されている1,500トンの食糧に加えて、15,000トンを確保する事を決めた。UNICEFでは衛生のためのビニール袋を支給する。WHOは保健管理委員会を設</p>

					<p>置し、グループに分れて各州を巡回する事を決めた。一方 FAO では種もみを支給する。</p> <p>今回の洪水により、少なくとも 173 名が死亡したと言われており、また 200 万人の国民に被害が及んだ。政府はこの被害総額が 5,000 万ドルに相当するとしている。</p>